V2 AN extra

Aktive Vereine, Schulen und Pfarreien im Wittelsbacher Land



Kegelturnier der Offenen Behindertenarbeit Nach einer Corona-Pause von zwei Jahren hat wieder das Kegelturnier der BRK Offenen Behindertenarbeit mit dem Kreistag stattgefunden. Kegeln ist für die zwei Kegelgruppen der Offenen Behindertenarbeit eine große Leidenschaft. Aber auch der Kreistag mit den Kreisräten Klaus Habermann, Marion Brülls, Josef Dußmann, Magdalena Federlin und Willi Mair war hoch motiviert – und sicherte sich schließlich den Wanderpokal mit dem goldenen Kegel. Foto: Petra Schlehhuber



Singen im Hofgarten Der Augsburger Sängerkreis hat kürzlich zu seiner Veranstaltung "Singen im Hofgarten, Augsburg" eingeladen. Acht verschiedene Chöre aus Augsburg und der Umgebung traten am Nachmittag nacheinander auf. Mit dabei war auch der Liederchor Aichach und unterstützte die Veranstaltung mit einem abwechslungsreichen Programm. Nicht nur der Chor hat sich darüber gefreut, wieder einmal auftreten zu können. Auch für die Zuhörerinnen und Zuhörer war es eine schöne Unterhaltung. Foto: Renate Hillringhaus



Ausflug der Aichacher Ruheständler Die Ruheständler wagten sich wieder an einen mehrtägigen Ausflug. Die Reise in die Stadt Heidelberg, "die mit ihrer Lage und ganzen Umgebung etwas Ideales hat", wie schon Johann Wolfgang von Goethe vor mehr als 200 Jahren in sein Tagebuch schrieb, wurde für die rund 40-köpfige Reisegesellschaft zu einem echten Erlebnis. Das Heidelberger Schloss thront am Fuße des Königstuhls und ermöglichte bei herrlichem Sonnenschein fantastische Weitblicke über das

Neckartal. Mit den Gästeführern erkundeten die Ruheständler die malerische Altstadt. Mit der Bergbahn fuhr die Reisegesellschaft hoch zum Schloss mit dem schönen Schlossgarten samt Terrassenanlage. Das Schloss Schwetzingen, als Herzstück eines einzigartigen Ensembles mit Schloss, weitläufiger Parkanlage und historischem Schlossplatz war die nächste Station. Die Rückreise erfolgte mit einer Schifffahrt auf dem Neckar bis Neckarsteinach. (hbe) Foto: Marianne Breitsameter



Bischof firmt Elisabethschüler in Ecknach Augsburgs Bischof Bertram Meier hat zwölf Schülerinnen und Schülern aus der Elisabethschule (Lebenshilfe Aichach-Friedberg) in der Ecknacher Kirche St. Peter und Paul das Sakrament der Firmung gespendet. Nach der Begrüßung wurden die Firmlinge mit dem Liedruf: "Einfach Spitze, dass Du da bist" begrüßt. In seiner Predigt ermunterte Bischof Bertram die Firmlinge dazu, Zeugen für Jesus zu sein. Foto: Johanna Hanser



Patenschaftsschießen der Reservisten Die Reservistenkameradschaft Aichach war zum "Patenschaftsschießen" beim dritten Aufklärungsbataillon 8 in Freyung im Bayerischen Wald eingeladen. In den Diziplinen Gewehr G36, Pistole P8 und dem Gewehr MG3 erreichten die Kameraden (von links). Konrad Stegmair, Albert Sauer, Martin Panzer und Leo Niedermeier in der Mannschaftswertung den dritten Platz. Foto: Frank Herwig



Neue Ministrantin in der Pfarrei Pichl Eine neue Ministrantin konnte Pfarrer Babu bei einem Gottesdienst in der Aindlinger Filialkirche in Pichl begrüßen und in ihren Dienst einführen: Natalie Schenk (vorne) übernimmt nun zusammen mit den Ministrantinnen (von links) Celina Berchtenbreiter, Helena Schenk und Anna Langer den Dienst am Altar im Aindlinger Ortsteil. Foto: Carola Stampfli



Patrozinium in Eisingerdorf Nach drei Jahren konnten die Eisingersdorfer wieder das Patrozinium ihres Kirchleins im Aindlinger Ortsteil feiern, das dem heiligen Ulrich geweiht ist. Viele Besucherinnen und Besucher waren beim Festgottesdienst zugegen, den Pfarrer Babu zelebrierte. Auch die Fahnenabordnungen der beiden Ortsvereine, Eichenlaub und Stopselclub, waren dabei. Foto: Josef Kigle



Kindertennistag beim TSV Aindling Die Tennisabteilung des TSV Aindling hat einen Kindertennistag veranstaltet. Die jüngeren Kinder, die vorher zum Teil in der Ballschule Bewegungserfahrungen mit verschiedenen Bällen sammeln konnten, kämpften in einem Geschicklichkeitsparcours um Punkte. Anschließend durften sie erste Versuche mit Tennisschläger und -bällen machen. Auf zwei weiteren Plätzen fand zeitgleich ein Eltern-Kind-Turnier statt, bei dem die Eltern aufgefordert waren, ihre Kinder glänzen zu lassen. Auch diejenigen, die bereits schon in einer Mannschaft spielen und an der BTV-Punktrunde teilnehmen, kämpften dabei um den Sieg. Die Aktiven zeigten großen Einsatz in ihren Wettbewerben und freuten sich danach auf die Siegerehrung. Foto: Heidy Pedraza



Picknick mit der KAB Aindling Bei strahlendem Sonnenschein konnte die Katholische Arbeitnehmerbewegung (KAB) Aindling auch in diesem Jahr wieder ihr Familienpicknick bei der Kirche St. Georg und Gregor in Hohenried durchführen. An einer Malstation wurden fleißig Steine gestaltet, ihr Geschick durften die Kinder beim Eierlaufen beweisen, beim Dosenwerfen in die Vollen gehen, Wurfringe in die Ferne werfen, einen Wassermann mit Wasserbomben abkühlen, Seifenblasen machen wie die Profis und als Highlight mit kleinen Löwenkopfkaninchen kuscheln. Die Eltern tauschten sich mit anderen aus und ließen es sich auf dem Picknickplatz gut gehen. Zum Abschluss gab es noch ein Märchen für alle. Foto: Franz Stampfli